

1学期のキッズメリーの様子

入会式



今年度は9名のお友だちでキッズメリーがスタート！ちょっぴり緊張した様子でしたが、ブロック遊びの時にはお母さんから離れて夢中になって遊んでいました。これから少しずつお母さんと幼稚園の雰囲気慣れ親しんで、「幼稚園って楽しいな☆」と沢山のわくわくを経験してもらいたいと思います。

クレヨン遊び



初めての活動日はみんな大好きクレヨン遊び♪可愛いクレヨンのペープサートで大切なお約束を確認してから取り組み、みんなクレヨンを大切にしながらお絵描きを楽しみました。ぐるぐるとライオンのたてがみを描いてみたり、思い思いの絵を描き、大きな画用紙に9名のちびっこ画伯達の素敵な作品が出来上がりました。

いもうえ



園舎の隣にある大きな畑にじゃがいもを植えました。種芋にみんなの可愛い小さな手で、普段あまり触ることのないゴロゴロとした土を一生懸命かけてあげました。土のお布団の中で沢山眠って、美味しいジャガイモに育ってね(˘)

父の日製作



初めてののり製作は、大好きなお父さんのためにありがとうの気持ちを込めて写真立てを作りました。車の運転席にはお父さんの顔を描いて貼り、星のマークをのりで貼って素敵なプレゼントが完成° ◆° . ◆ ◆° のりの使い方も「アリさんのり」を意識しながら少しずつ指に付け、上手に使うことが出来ました。

七夕製作・七夕会



織姫、彦星の顔をクレヨンで描き、二人を手作りスイカの上に仲良く並べて可愛い短冊を作りました。スイカの種を指スタンプでペタペタと押し、日本の夏の涼が素敵に表現されていました。





七夕会当日は、幼稚園のお兄さんお姉さんと一緒に七夕の由来劇を見たり、フライパン音頭を一緒に踊ったり、お部屋では短冊を笹の葉に飾り、七夕の雰囲気を楽しみました。この日はちょうどお誕生会があり、みんなで美味しいおやつとジュース食べながら7月生まれのお友だちのお祝いもしました。みんなの願い事が叶いますように☆彡



運動会練習



秋に行われる幼稚園の運動会にキッズのお友だちも参加！ということで、少しずつかけっこや親子競技の練習を始めました。先ずはお母さんから離れて走る練習で、フラフープトンネルくぐりに挑戦☆勢いよく、フラフープの先にいるお母さん目掛けて走ることが出来ました。まだちょっぴりお母さんから離れることに不安を感じてしまうお友だちも、無理なく取り組んでいますよ^o^





親子競技は昔話「おむすびころりん」を題材にして、おにぎりを穴に落としてしまったお爺さんのために大型おむすびをお届けに行きます。ネズミのトンネルをくぐり大玉を転がし、ゴール目指してコロコロコロ・・・一度目の練習からみんなとても張り切って、参加してくれました。運動会当日、どの様なみんなの姿が見られるのが楽しみです。フレッ！フレッ！キッズさん(^_^)♪

リトミック



トトロがお部屋に遊びに来て、みんなをお散歩にさ・そ・い♪「さんぽ」の曲に合わせて歩いているとウサギさんやヘビさんなど色々な動物が登場し、お友だちはその動物さんになりきって、お部屋の中を跳ねまわったり寝そべったり・・・最後にはお花畑を見つけてお花のブレスレットをゲットしました。

1学期、色々な活動を経験する中で、少しずつクラスの雰囲気慣れ、お友だち同士親しみを持って楽しく関わり、元気いっぱい過ごしている様子が見られました^^

2学期も楽しい活動が盛りだくさん！どの様な笑顔と成長が見られるか楽しみです。